



A la Comunidad Educativa del Colegio Superior del Maipo

Junto con saludar a todos nuestros Padres, Apoderados y Alumnos, queremos hacer un llamado, especialmente a nuestros cursos que finalizan ciclos como son los **Octavos Básicos y Cuartos Medios** para que, en pro de lograr un proceso mejorado y legítimo, traten, en la medida de sus posibilidades, de comenzar con asistencias presenciales que les permitan tomar contacto con sus profesores jefes y de asignatura y de ese modo planificar su término de año de una manera participativa y de colaboración, obteniendo los mejores resultados y planificando sus pasos para el año académico 2022.

El Colegio se encuentra preparado para atender sus necesidades y el equipo directivo de cada sede tiene especial interés en la normalización de los procesos educacionales para evitar los enormes retrasos que la “Pandemia” 2020 y 2021 ha provocado en las comunidades escolares.

Atte. La Dirección